

Consommation

## Hausse générale des prix au premier trimestre



Les logements, l'eau, l'électricité et autres combustibles ont enregistré la plus forte hausse des prix avec 5% à fin mars.

**Le premier trimestre 2015 a été marqué par une hausse de 2% des prix des produits alimentaires et de 1,1% pour le non alimentaire. Le panier de la ménagère s'en est particulièrement ressenti à Dakhla, Meknès, Casablanca et Safi.**

**L'**inflation mesurée par l'Indice des prix à la consommation (IPC) a bouclé le premier trimestre sur un taux de 1,5%. Soit le même niveau que celui des deux premiers mois de l'année. Ce taux reste en ligne avec les prévisions de Bank Al-Maghrib qui table sur une inflation moyenne de 1,4% en 2015. Par rapport à février, l'IPC a toutefois stagné.

Les produits alimentaires ont pris au premier trimestre 2% sur un an et les produits non alimentaires 1,1%. Dans cette dernière catégorie, la plus forte hausse des prix enregistrée est de 5%. Elle concerne le logement, eau, électricité et autres combustibles. L'enseignement s'avère aussi plus cher (+3%). Les prix des produits non alimen-

taires auraient pu flamber davantage si le transport n'avait pas baissé (-3%) ou encore la santé (-1,3%).

Aucune des 17 villes retenues pour les besoins du calcul de l'IPC n'a échappé à la hausse des prix sur le premier trimestre. Et c'est à Dakhla où la ménagère a le plus pâti, les prix ayant flambé de 2,7%. Avec 2,2%, Meknès, lui emboîte le pas devant Casablanca et Safi (2,1% chacune). Néanmoins, la ville la plus chère du Royaume reste la métropole économique. Son Indice s'est établi à 117,3. Meknès, deuxième ville où le coût de la vie est plus élevé, affiche pour sa part un indice de 117. La ville la moins chère est sans conteste Safi, qui affiche 110,5 contre une moyenne nationale de 114,7.

Enfin, l'indicateur d'inflation sous-jacente, qui exclut les produits à prix volatiles et les produits à tarifs publics, aurait connu en mars 2015 une hausse de 0,1% sur un mois. En glissement annuel, cet indicateur s'est apprécié de 1,4%. ■

Abdelhafid Marzak

Toutes les villes du Royaume ont connu, sans exception, une hausse des prix.